

Heboh, Ditemukan Dua Mayat Dalam Bak Air di Kampus Unpri Medan

MEDAN (IM) – Jajaran Polresta Medan tengah menyelidiki penemuan dua mayat yang sudah membungkus di Kampus Universitas Prima Indonesia (UNPRI), Jalan Sampul, Kota Medan.

Sebelumnya, video yang memperlihatkan dua mayat yang sudah mulai membungkus dalam bak air yang ada di lantai 9 bangunan kampus tersebut, beredar di media sosial. Video tersebut diduga dibuat pada 7 Desember 2023 lalu.

Kasatreskrim Polresta Medan, Kopol Teuku Fathir Mustafa, mengatakan, pihaknya sudah memeriksa tempat penemuan dua mayat tersebut. Namun saat polisi tiba, tempat tersebut sudah bersih. Bahkan bak air yang diduga jadi tempat mayat itu sudah tidak ada.

“Tim kita sudah ke sana memeriksa. Tapi kita tidak bisa melakukan pemeriksaan menyeluruh karena banyak ruangan dikunci,” kata Kopol Fathir, Selasa (12/12).

Terkait hal ini, Polresta Medan telah memeriksa sejumlah pihak. Fathir pun menyimpulkan sikap manaje-

men universitas yang seolah-olah menghalangi penyelidikan polisi atas peristiwa itu. Selain sempat dilarang masuk, pihak universitas juga menghalangi polisi melakukan pengeledahan.

“Pihak universitas tidak kooperatif. Kita sempat dilarang masuk. Tapi kita tetap masuk. Namun ada beberapa ruangan dikunci yang kita tidak diperkenankan masuk,” kata Fathir.

Kuasa Hukum UNPRI, Herman Brahma membenarkan bahwa ada anggota kepolisian yang datang ke lokasi untuk melakukan pengeledahan. Namun, pihaknya belum mengizinkan polisi untuk melakukan pengeledahan karena tak mengantongi izin dari Ketua Pengadilan Negeri Medan.

“Ya memang benar polisi datang terkait video itu, cuma saya minta harus sesuai prosedur,” ujar Herman.

Herman sendiri mengaku tak tahu menahu soal penemuan jasad itu. Ia justru baru tahu dari pihak kepolisian. “Saya juga nggak tau, bapak (polisi) itu yang menunjukkan tadi,” tandasnya. • lus

FOTO:IM/FRANS



PERKUAT KOMITMEN WUJUDKAN PEMILU DAMAI

Kadiv Humas Polri Irjen. Pol. Sandi Nugroho dan para Karo Divisi Humas Polri berfoto bersama Ketum IWO Yudhistira beserta jajaran usai menggelar audiensi, di Kantor Divisi Humas Polri, Jakarta, Selasa (12/12). Kadiv Humas dan IWO Perkuat Komitmen Wujudkan Pemilu Damai.

Kantor Polisi Siap Jadi Tempat Penitipan Barang Warga Mudik Nataru

Kantor Polisi dipersiapkan untuk menerima titipan kendaraan atau barang berharga milik warga yang akan mudik saat libur Nataru.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengatakan, Polri akan memberikan penjaminan terhadap rumah warga yang ditinggal pemilikinya saat libur Natal 2023 dan Tahun Baru 2024. Namun, masyarakat harus melapor ke Polisi jika

ingin bepergian meninggalkan rumahnya.

“Silahkan untuk dilaporkan kepada kantor kepolisian terdekat bagi masyarakat yang akan meninggalkan rumah, nanti kita akan catat dan didata,” kata Jenderal Listyo Sigit, di Kompleks

Kepresidenan pada Senin (11/12).

Aparat kepolisian akan melakukan patroli untuk memastikan rumah-rumah yang ditinggalkan warga mudik hari natal dan tahun baru 2024.

“Jangan sampai terjadi permasalahan pada saat rumah masyarakat ditinggal,” ujar Listyo Sigit.

Selain itu, kantor Polisi juga dipersiapkan untuk menerima titipan kendaraan atau barang lainnya apabila masyarakat khawatir ketika meninggalkan rumah kosong.

“Kami juga mempersiapkan kantor-kantor kami apabila memang mau ditipti. Apakah itu kendaraannya atau hal lain, barang-barang berharga lain,” jelas Sigit. “Mungkin khawatir apabila ditinggalkan di rumahnya akan terjadi situasi yang menurut mereka tidak aman, maka Polri siap untuk membantu menampung mengamankan,” katanya.

Kapolri menyebut sebanyak 129.923 personel gabungan dari Polri, TNI dan stakeholder dikerahkan dalam Operasi Lilin 2023.

Seperti arahan Kapolri Listyo Sigit, Kantor Polres Metro Depok menyediakan layanan penitipan motor. Kapolres Metro Depok Kombes Pol Ahmad Fuady mengatakan, layanan titip kendaraan bermotor itu bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya kecelakaan lalu lintas ketika berkendara jarak jauh, dan mencegah hal-hal yang tidak diinginkan termasuk pencurian sepeda motor jika ditinggal di rumah saat warga pulang kampung.

“Upaya tersebut untuk mengajak partisipasi masyarakat dalam mencegah tindak

kejahatan kriminal seperti curanmor pada rumah yang ditinggalkan dan cegah laka lantas serta hal-hal yang tidak diinginkan lainnya,” kata Ahmad Fuady melalui keterangan resmi, Selasa (12/12).

Layanan ini dikhususkan bagi warga yang tinggal di wilayah hukum Polres Metro Depok. Warga yang ingin menitipkan kendaraannya dapat mengontak nomor hotline “Titip Kendaraan Bermotor” Polres Metro Depok di 0852-1822-9912.

“Nah, motornya bisa ditipti di tempat yang sudah kami sediakan dengan membawa fotocopy KTP, BPKB atau STNK yang sah, dan membawa sendiri selimut motor agar tidak rusak karena cuaca,” tutur Ahmad Fuady.

Adapun periode penitipan motor di Polres Depok ini berlaku mulai H-7 Natal 2023 hingga H+7 Tahun Baru 2024.

“Durasi waktu penitipan, berlaku mulai H-7 Natal 2023 hingga H+7 Tahun Baru 2024,” kata Kasatlantas Polres Metro Depok Kompol Multazam Lisendra saat dikonfirmasi wartawan secara terpisah, Selasa (12/12). • lus



KEBAKARAN BENGKEL MOTOR DI SURABAYA

Sejumlah petugas Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (DPKP) Kota Surabaya berusaha memadamkan api yang membakar bengkel motor di Jalan Ngaglik, Surabaya, Jawa Timur, Selasa (12/12). Sebanyak 16 kendaraan pemadam kebakaran dikerahkan untuk memadamkan kebakaran bengkel motor yang menjual berbagai jenis ban motor yang diduga penyebab kebakaran akibat korsleting listrik.

Balita Dianiaya Kekasih Tantenya di Kramatjati Masih Koma

JAKARTA (IM) - H (3), balita korban penganiayaan di Kramatjati, Jakarta Timur, masih koma. H dianiaya RA (29), pacar tantenya, SAB (17), di kontrakan kawasan Batu Ampar, Kramatjati, Jakarta Timur.

“Kondisi balita yang dianiaya di Kramatjati per hari ini masih belum sadar, koma,” ungkap Kepala RS Polri Kramatjati Brigjen Pol Hariyanto di RS Polri Kramatjati, Jakarta Timur, Selasa (12/12).

Jika diukur menggunakan Glasgow Coma Scale (GCS), tingkat kesadaran korban adalah tiga. Sebagai informasi, GCS adalah metode yang digunakan untuk menilai tingkat kesadaran seseorang.

“Kita dalam kondisi sehat nilainya 15, korban nilainya tiga. Nilai 15 itu ukurannya bisa ngomong, merespons kalau ditepuk, dan dicubit (terasa) sakit,” jelas Hariyanto. “Tiga kriteria itu, kalau dijumlah (nilainya) 15. Korban dijumlah nilainya tiga,” katanya.

Sampai saat ini, H belum sadar diri sejak dirawat di RS Polri Kramatjati pada Jumat (8/12). Kondisi H saat ini sangat memprihatinkan. Sebab, tulang selangkanya

patah. Selain itu, memar-memar terdapat disekujur tubuhnya dan terjadi gangguan pada persendian bahu kanannya.

“Kondisinya juga mengalami cedera otak berat. Sepertinya memang traumanya pada bahu dan kepala,” tuturnya.

RA dan tante korban ditahan di Polres Metro Jakarta Timur. Sementara H dirawat secara intensif di RS Polri Kramatjati.

RA diduga telah menganiaya korban sejak mereka mengontrak di Batu Ampar. Tersangka RA dan tante korban mengaku sebagai pasangan suami istri. Sementara H diakui sebagai anak mereka.

Saat RA membawa korban ke RS Polri Kramatjati, ia berbohong dan mengaku ke tenaga medis bahwa H terluka dan tidak sadarkan diri karena jatuh. Tenaga medis mencurigai luka di sekujur tubuh H dan menghubungi Unit PPA Polres Metro Jakarta Timur.

Setelah terus diinterogasi, serta ditemukan bukti penganiayaan di ponselnya, RA mengaku telah menganiaya H sejak awal November 2023. Tepatnya sejak pertama kali mengontrak di rumah tersebut. • lus

Tersangka Pembunuh Wanita Muda Dalam Apartemen di Bogor Ditangkap

BOGOR (IM) – Polresta Bogor telah menangkap tersangka pembunuhan Nindi Putri Ma'rifah, yang jasadnya ditemukan dalam kamar salah satu apartemen di Kota Bogor.

“Untuk pelaku sudah berhasil ditangkap,” kata Kasat Reskrim Polresta Bogor, Kopol Rizka Fadhlila, saat dikonfirmasi wartawan, Selasa (12/12).

Sejauh ini belum diketahui motif tersangka melakukan pembunuhan tersebut.

Mayat seorang wanita muda ditemukan dalam kamar apartemen di Tanah Sa-

real, Kota Bogor pada Senin (11/12). Orang pertama kali menemukan mayat korban adalah housekeeping. Mayat wanita itu berada di bawah kasur dalam kondisi sudah mengeluarkan bau yang tidak sedap. Dari hasil pemeriksaan polisi, diduga kuat wanita itu korban tindak pidana. Sebab, ditemukan sejumlah luka terbuka pada beberapa bagian tubuhnya.

Adapun korban sebelumnya sempat dilaporkan hilang oleh keluarganya sejak 7 Desember 2023. Korban terakhir kali berpamitan untuk pergi kuliah. • lus

Pusinafis Bareskrim Luncurkan Aplikasi AK23, Permudah Masyarakat Saat Mengurus SKCK

JAKARTA (IM) - Pusat Indonesia Automatic Fingerprint Identification System (Pusinafis) Bareskrim Polri meluncurkan sistem digitalisasi AK23.

Aplikasi ini diharapkan mempermudah masyarakat saat pembuatan SKCK.

“Aplikasi ini merupakan terobosan dari Pusinafis Bareskrim Polri dalam pelaksanaan yaitu meningkatkan layanan masyarakat dalam pengambilan dan perumusan sidik jari dalam rangka penerbitan SKCK melalui aplikasi ini,” kata Wakabareskrim Polri, Irjen Asep Edi Suheri, dalam Grand Launching Ceremony AK23 Online Ticketing Mobile Application, Selasa (12/12).

Asep menyebut aplikasi ini akan mempermudah masyarakat. Dia juga menjelaskan masyarakat dapat dengan mudah memiliki aplikasi AK23 melalui Appstore maupun Playstore.

“Proses pelayanan terhadap masyarakat menjadi lebih cepat, tanpa adanya antrean. Kemudian lebih mudah dan online mobile application ini dapat diunduh melalui App Store dan Play Store maupun App Store. Dalam hal ini saya mengapresiasi terobosan dan inovasi yang telah dilakukan oleh Pusinafis Bareskrim Polri,” sebut Asep.

Diluncurkannya aplikasi AK23 menjadi bukti Polri selalu meningkatkan kualitas pelayanan terhadap masyarakat sekaligus menjawab tantangan era digital 4.0. Aplikasi ini nantinya bisa juga sebagai bank data bagi Inafis Polri.

“Ini sangat penting mengingat data tersebut dapat digunakan sebagai bantuan teknis fungsi penyidikan tindak pidana ataupun identifikasi korban kecelakaan dan bencana alam. Dan Hal ini sejalan dengan

tugas Dan fungsi Pusinafis Bareskrim Polri sebagai bantuan teknis identifikasi dalam rangka penegakan hukum,” ucapnya.

Asep pun berharap dengan semakin mudahnya sistem yang diciptakan dapat meningkatkan kerja para anggotanya.

Dia menginginkan AK23 dapat menjadi indikator keberhasilan kerja tim Inafis Polri.

“Saya mengharapkan kepada para anggota identifikasi satuan wilayah, tingkatkan komunikasi dan kerja sama dengan satintelkam untuk memaksimalkan proses pengambilan sidik jari, mengoptimalkan AK23 online ticketing mobile sehingga memperbanyak jumlah data base, identitas berupa foto dan data demografi para pemohon SKCK sebagai salah satu indikator keberhasilan mencapai kinerja Pusinafis Bareskrim Polri,” katanya. • lus

Polres Jakbar Terjunkan Ribuan Personil untuk Amankan Debat Perdana Capres

JAKARTA (IM) - Sekitar 2120 personel gabungan diterjunkan untuk mengamankan proses debat perdana calon presiden (capres) yang digelar di Kantor KPU RI, Selasa (12/12).

Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Pol Susatyo Purnomo Condro mengatakan, personel yang diterjunkan merupakan gabungan personel dari TNI, Polri, dan instansi terkait.

“Kami juga telah melakukan pemetaan untuk pengamanan dan penempatan anggota di ring satu hingga kegiatan di ring luar KPU,” kata Susatyo dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Selasa (12/12).

“KPU sudah membuat tata tertib bagi para pendukung Paslon, di antaranya jumlah pendukung dibatasi, hanya undangan yang bisa masuk dan tidak boleh membawa alat peraga kampanye, kecuali pakaian yang melekat ditubuh,” katanya. Susatyo mengatakan bahwa jalan-jalan di sekitar lokasi debat atau di depan KPU RI akan dilakukan sterilisasi atau rekayasa jalan, sehingga arus lalu lintas di lokasi acara diharapkan lancar.

Petugas pengamanan pun akan melakukan sterilisasi kawasan Jalan Imam

Bonjol, Menteng, Jakarta Pusat, akan dilakukan sejak Selasa (12/12) pukul 16.00 WIB atau beberapa jam jelang debat perdana dimulai.

“Kegiatan Debat ini salah satu dari Tahapan Pemilu sehingga harus kami Amankan agar kegiatan berjalan dengan aman dan lancar. Dalam pelaksanaan pengamanan, kami tekankan kepada seluruh Anggota agar dilaksanakan dengan Humanis,” ucap Susatyo.

Susatyo mengimbau kepada masyarakat yang akan melintas di sekitar KPU RI sore nanti untuk mencari jalan alternatif lain dikarenakan adanya rekayasa lalu lintas di sekitaran KPU RI.

“Kami juga menghimbau kepada simpatisan dan para pendukung Paslon yang akan mengikuti proses debat calon presiden (Capres) untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban. Kami akan jaga dan kawal sepenuhnya,” pungkasnya.

Sebagai informasi, debat paslon Capres-Cawapres akan diadakan sebanyak 5 kali, yang dimulai pada (12/12) dengan tema Pemerintahan, Hukum, HAM, pemberantasan korupsi, penguatan demokrasi, peningkatan layanan publik, dan kerukunan warga. • lus



PENGAMANAN DEBAT CAPRES-CAWAPRES

Sejumlah polisi berjaga di area debat Capres-Cawapres 2024 di sekitar Kantor KPU, Jakarta, Selasa (12/12). Sebanyak 2.120 personel gabungan dari TNI, Polri, dan instansi terkait dikerahkan untuk mengamankan debat perdana Capres-Cawapres.